
Ata da 167ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos dezoitos dias do mês de outubro do 

ano de dois mil e dezessete, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os integrantes do Conselho 

Municipal de Educação, na Unip, em cumprimento a seguinte ordem dia: Leitura e aprovação da ata anterior. 

Expediente: Política de Educação Integral e em Tempo Integral Seduc / Santos – Conselheira Ligia Maria Di 

Bella Costa Monteiro e Assuntos Gerais. A Senhora Presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de 

todos. Em seguida a Sra. Presidente colocou a ata para aprovação com retificação do Conselheiro Nelson 

Melchior Santos Júnior foi aprovada por unanimidade. Em seguida a Sra. Presidente solicitou a Conselheira 

Ligia Maria Di Bella Costa Monteiro a apresentação sobre a Política de Educação Integral e em Tempo Integral 

Seduc / Santos que fe a seguinte apresentação: 

   

   

   



   

   

   

   



   

   

   

   



   

  

 

Assuntos Gerais o Conselheiro Enéas Machado convida a todos para o 1º Encontro de 
Professores Cristãos da Baixada Santista dia 21/10/17 às 16hrs na Igreja Batista Memorial de 
Santos. O Conselheiro Wellington Paulo da Silva Araujo convidou a todos para o 2º Encontro de 
Grêmios dia 24/10/17. A Sra. Presidente informa também sobre o V Seminário para Infâncias dia 
08 e 09/11/17.Em seguida a Sra. Presidente informou as justif icativas de ausências dos seguintes 
conselheiros: Alcione Fontoura da Silva, Marta da Cruz Valdívia Camargo, Charles Arthur Santos 
de Oliveira, Rogério Santos Ferreira, Ercilla Maria Vargas Wiggert, Célia Maria Plaza Pinto 
Gouveia, José Carlos Lelli, Aline Beraldo Moraes Tavares, Marcelo Vasques Casati, Jéssica de 
Souza Parente, Nádia Marques Trovão Simões, Monica Regina Croce Ruas Pau lo, Maria Helena 
Marques, Maria Angélica R. Martins, Cristina de Almeida Vida Madeira Costa, Eliana Soares, 
Maria da Graça Giordano N. C. Aulicino e Fábio Giordano. Nada mais havendo a tratar, a senhora 
presidente agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião e a presente ata, segue assinada 
por mim, Tricia Christine Schepis, que secretariei os trabalhos e pela senhora presidente, se 
conforme. 

 


